

Welttag des Buches – und wir machen mit!

Lesen öffnet Horizonte und gibt die Möglichkeit, durch Raum und Zeit zu reisen. Dies ist hinlänglich bekannt und klingt doch super. Aber warum wird dann immer weniger gelesen? Aus diesem Grund gibt es die bundesweit größte Leseförderungsaktion „Ich schenk dir eine Geschichte“.

Dieses Jahr wurde der Comicroman „Mission Roboter“ herausgegeben, den die Klasse 5c auch im Unterricht bearbeiten wird. Dazu nutzen wir die Arbeitsblätter mit differenziertem Schwierigkeitsgrad, Schreibaufgaben, Rätsel und erfahren so ganz nebenbei viel Interessantes über das Thema Künstliche Intelligenz.

Wir danken ganz besonders der Alpha – Buchhandlung in Auerbach, die uns Rodewischern die Teilnahme an diesem Projekt ermöglicht.

So bleibt zu hoffen, dass junge Leserinnen und Leser gewonnen werden können, die den Weg in eine Buchhandlung vor Ort finden. Denn dort gibt es eine breite Auswahl an aktuellen Kinder- und Jugendbüchern, eine fachkundige Beratung und man kann auch Bücher bestellen – es muss also nicht immer Amazon sein.

Heike Geldner

